

esprit de foi remarquable et d'un grand fond de piété, il était un modèle pour ses co-paroissiens qui l'avaient en grande estime.

— Le 1^{er} juillet 1900, est décédé M. Hormisdas Laurendeau, âgé de 46 ans, et Tertiaire depuis un an. Il fut aussi un excellent chrétien, aimant particulièrement la maison du bon Dieu et les offices liturgiques : c'était une chose excessivement rare que de lui voir manquer les Vêpres, et cela n'arrivait que pour de graves raisons.

Lorsque son confesseur lui annonça, quelques jours avant sa mort, qu'il lui fallait se préparer à paraître bientôt devant le bon Dieu, il le remercia affectueusement de ce service : « C'est bien, dit-il, je suis content de le savoir. Cela ne m'effraie point : je vais me préparer. J'aurais voulu le savoir plus tôt. »

Saint-Jean, Ile d'Orléans. — M. Célestin Lachance, en religion Frère Didace, décédé le 10 mai dernier, à l'âge de 68 ans, dont 2 de profession.

— M. George Thivierge, en religion Frère François d'Assise décédé le 13 juin 1900, âgé de 73 ans, dont 2 de profession dans le Tiers-Ordre.

— Dame Marcelline Lachance, en religion Sœur Ste-Claire, décédée le 1 avril dernier, à l'âge 74 ans, après 2 mois de profession.

Joliette. — Tertiaires décédés dans le dernier mois : Mesdames Lapierre, Jetté, Alexis Massé, Racette.

Sainte-Rose de Laval. — Marie Onésime Hotte, décédée accidentellement le 28 avril dernier, à l'âge de 63 ans, après 6 ans et 5 mois de profession.

Occupée aux soins du ménage, Melle Onésime Hotte demeurait cachée aux regards humains. On ne la voyait que chez elle ou à l'Eglise qu'elle fréquentait souvent. Elle faisait l'édification de ceux qui la voyaient par sa modestie et sa régularité à recevoir les Sacrements. La mort ne l'a pas surprise, car elle avait reçu la Sainte Communion le matin de sa mort. Elle est morte victime de son dévouement pour une nièce malade chez qui elle était allée pour lui donner ses soins.

La Secrétaire

Saint-Hermas. — Delle Améline Dubois, après 16 ans de profession.

Le 30 mai dernier mourait au presbytère de Saint-Hermas, Delle Améline Dubois, âgée de près de 66 ans, et depuis 16 ans, fervente tertiaire de saint François, qu'elle imitait par son esprit de pauvreté et de détachement. Sa vie s'est écoulée dans l'humble condition de servante dans divers presbytères : c'était le type de la fidèle servante, son dévouement était admirable, elle avait vraiment l'esprit de sa vocation. Vivant près de l'Eglise, sa seule distraction était de visiter Notre-Seigneur surtout le matin et le soir quand il était seul, elle le visitait aussi dans la personne de ses membres souffrants.

La dernière journée, avant de prendre le lit, a été pour son bon Jésus : communion, chemin de croix, messe, vêpres, visite au Saint Sacrement. Le soir elle prenait le lit pour ne plus le quitter.

10 longs jours de souffrances, endurés avec patience, achevèrent de la purifier et de lui mériter la récompense céleste. Qu'elle repose en paix !

J. Chs. C. prêtre.

Associé du Chemin de croix perpétuel. — Dame Edmond Cotnoir, née Mathilde Hunault, âgé de 26 ans

R. I. P.